
 
 

 

 

 

Aos dezenove dias do mês de agosto, ano corrente de dois mil e vinte quatro no 

auditório da Praça CEU de Várzea Paulista, realizou-se a reunião ordinária do 

Conselho Municipal de política Cultural, tendo como pauta: Saldo remanescente da 

LPG que seria usado na reforma do auditório da escola de música, suplentes que 

seriam contemplados, Status da Aldir Blanc, Saldo do fundo de cultura, Emendas 

parlamentares para a compra de instrumentos para a escola de música, programação 

do mês da Consciência Negra, nova composição do CMPC, Feedback da Festa das 

Orquídeas. Compareceram à reunião, conforme lista de presença, os seguintes 

membros: Tânia Maura Gomes, Luiz Eduardo de Oliveira Silva, Juliana Cristina da 

Silva, Edevaldo Pereira dos Santos, Ana Carolina da Silva, Vanessa de Oliveira 

Albuquerque, Paula Raquel Scapin da Fontoura, Ana Lúcia Gagliardo Moraes, 

Amanda Souza, Renata Câmara, Meri Elen Guise da Silva, Taís Tavares de Oliveira, 

Marcia Amorim Alves de Castro, Marco Antonio Peron Bueno Assis, Cristiane 

Aparecida Biasotto do Prado, Roseli Ferreira de Carvalho. A reunião teve início ás 

14:15 (quatorze horas e quinze minutos), com a leitura das pautas, após a leitura a 

gestora Renata Câmara, ficou com a palavra para a explanação dos itens da pauta, 

na ordem apresentada. Saldo remanescente LPG, foi apresentado extrato, que segue 

em anexo, e explicou que os suplentes já foram contemplados e sobre a reforma do 

auditório da escola de música, encontra-se em conversa com a Unidade Gestora 

Municipal de Infraestrutura e Obras, para ver a melhor forma de utilização do recurso. 

Sobre o status da Aldir Blanc, foi falado que se encontra em construção de editais. 

Sobre o fundo de Cultura, foi apresentado extrato, segue em anexo, e explicado que 

esse montante veio de doação. Sobre as emendas parlamentares, foi explicado, que 

foram 3 emendas de valores diferentes, emenda conseguida junto a Deputada 

Janaina Pascoal, no valor aproximado de R$ 99.800,00(noventa e nove mil e 

oitocentos Reais) , destinada a compra de instrumentos e equipamentos, emenda 

conseguida através do Deputado Alexandre Pereira, no valor aproximado de R$ 

99.800,00(noventa e nove mil e oitocentos Reais), destinada a compra de 

instrumentos, emenda conseguida através do Deputado Alexandre Pereira, no valor 

aproximado de 49.800,00(quarenta e nove mil e oitocentos Reais), destinada a 

compra de equipamentos, todas as emendas aguardando inclusão orçamentária em 

2024, para efetivação de compra. A respeito do mês da consciência negra o titular da 

pasta Edevaldo Pereira dos Santos, fez algumas colocações sobre a importância da 

comemoração entre os não negros. Já foi lançado a formação do grupo de trabalho e 

algumas pessoas já se dispuseram a ajudar, e será agendado futuramente uma 

reunião. Ao falarmos sobre a atualização do status da PINAB, surgiu o assunto da 

Praça CEU, alguns membros questionaram, sobre a permanência do CRAS Centro 

no local, sobre policiamento, vigias, utilização do telecentro e outros assuntos, foi 

sugerida uma pauta só para tratarmos desses assuntos. Sobre a recomposição do 



Conselho ficou agendada para o dia 27/11 as 18:30, no auditório da praça CEU. Sobre 

o feedback, da Festa das Orquídeas, ainda é cedo para maiores informações a não 

ser que o público foi menos que no ano de 2023. 

Eu, Paula Raquel Scapin da Fontoura, registrei essa ata. 


